

Allevard | Le Haut-Bréda

## Hydroélectricité: les sénateurs de l'Isère au cœur du réacteur

Dans le cadre des célébrations des 100 ans de l'Exposition internationale de la houille blanche, la conseillère municipale d'Allevard et départementale du Haut-Grésivaudan, Martine Kohly, a organisé une visite de terrain pour les sénateurs, ce lundi, dans trois centrales d'Allevard et du Haut-Bréda. L'occasion de défendre cette énergie bas-carbone.

À l'invitation de Martine Kohly, conseillère départementale du Haut-Grésivaudan et conseillère municipale d'Allevard, Michel Savin et Frédérique Puissat, les deux sénateurs de l'Isère, rejoints par Christophe Revil, le vice-président du Département délégué à la gestion de l'eau, ont visité ce lundi 2 juin les trois centrales hydroélec-



Les sénateurs Puissat et Savin sur les terres de l'hydroélectricité. Photo/F.P.

que nous avons en France des acteurs formidables qui détiennent ce savoir-faire, que

tion de surproduction électrique que connaît notre pays, et qui amène les producteurs